

So wie ein Blatt zur Erde fällt,
so geht ein Leben aus der Welt

ABSCHIED UND DANK

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen haben wir im engsten Familienkreis Abschied genommen von unserem lieben

Alfred Wettstein-Graf

Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, für die persönlichen Karten, Blumen, tröstenden Worte und stillen Umarmungen. Herzlichen Dank auch für die Spenden, die wir der Berghilfe zukommen lassen.

Besonders danken wir Frau Pfarrer Elisabeth Meier-Nägeli für die einfühlsamen Abschiedsworte im Birkenhain.

Die Trauerfamilien

Winterthur, im Dezember 2016